
Martin Bader
Beitrag von „Old-Glubberer“ vom 29. Juli 2015, 14:56

Ihr setzt immer und zwar fast ausnahmslos voraus unser Glubb ist knapp bei Kasse. 

diese Aussage habe ich bisher nicht von Martin Bader gehört.
und der müsste es wissen

Also für mich ist der Glubb einer der Zahlungskräftigen 2. Bundesligisten in Deutschland. Punkt
:hoch:
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